



MUSIK
SCHULE
RONTAL

Schuljahr 2018/19

Angebot

Gerne nehmen wir Ihre
Anmeldung online entgegen:
musikschule-rontal.ch

Bei Fragen zu den Angeboten
oder zur Onlineanmeldung beraten
wir Sie gerne.

Anmeldeschluss ist der 1. Mai 2018.

Lust auf Musik?



Musikschule Rontal
Riedmattstrasse 14
6031 Ebikon
041 444 02 35
info@musikschule-rontal.ch
musikschule-rontal.ch

Öffnungszeiten
Montag bis Freitag
08.15 bis 11.45 Uhr
13.30 bis 17.00 Uhr

Buchrain, Dierikon, Ebikon,
Gisikon, Honau, Root

Wir bilden dich aus.



Benjamin Brefin, Schlagzeug

«Ich wollte schon als kleiner Junge ein Schlagzeug haben, so habe ich selber eines gebastelt. Mit dem Start des Unterrichts an der Musikschule habe ich dann eines erhalten.»

Regina Dalmay, Violine

«Mir gefallen die weissen Streifen, die von meiner Lehrerin gemacht wurden. Ich nutze sie für meine Übungen. Meine Geige hat auch einen Zauberton!»



Shirin El-Ali, Klavier

«Das Klavier ist ein schönes Instrument und es hat viele Tasten. Im Unterricht lerne ich viele Stücke.»



Die Musik spielt im Rontal.

Geschätzte Eltern,
liebe Musikschülerinnen
und Musikschüler

Die Musikschulen Buchrain, Ebikon und Root mit den dazugehörenden Gemeinden Dierikon, Gisikon und Honau haben zur Musikschule Rontal fusioniert. Im August 2017 ist das erste und gemeinsame Schuljahr der neuen Musikschule gestartet. Für das musikalische Angebot und den neuen Gesamtauftritt haben Sie geschätzte Eltern und liebe Musikschüler/innen viele positive Rückmeldungen gegeben. Herzlichen Dank.

Die Musikschullandschaft verändert sich laufend, wie die Fusion im Rontal zeigt. Auch in Zukunft passen wir die Angebote laufend nach Ihren Bedürfnissen und auch den Vorgaben sowie Anforderungen der Gemeinden und des Kantons Luzern an. Die Gemeinden und der Kanton finanzieren rund zwei Drittel beim Instrumental- und Gesangsunterricht. Eltern und Musikschüler/innen bezahlen ein Drittel. Die entsprechenden Tarife entnehmen Sie bitte der Innenseite des Angebots.

Auch im Schuljahr 2018/19 nehmen wir Ihre An- oder Wiederanmeldung wiederum online entgegen. Das digitale Anmeldeverfahren hat sich bestens bewährt und vereinfacht den Anmeldeprozess für Sie und auch die Administration. Für Fragen zur Neuanmeldung oder Wiederanmeldeprozess steht Ihnen unser Sekretariat selbstverständlich gerne zur Verfügung. Ich wünsche allen viel Freude und Begeisterung beim Musizieren.

Heinz Dürger
Leiter Musikschule